

## 日本郵便株式会社との包括連携協定



左：鈴木一成 峠南郵便局 局長  
中央：芦沢幸治 内船郵便局 局長  
右：佐野和広町長

6月22日(火)、役場本庁舎で南部町と日本郵便株式会社は「南部町と日本郵便株式会社南部町内郵便局及び峠南郵便局との包括連携に関する協定」を締結しました。この協定は、郵便局の人的・物的資源を有効に活用して、地域活性化を図ることを目的としています。

### 連携事項

- 安心・安全な暮らしの実現に関すること。
- 未来を担う子どもの育成に関すること。
- 女性の活躍推進に関すること。
- その他、地方創生に関すること。
- 日本郵便株式会社様のご理解とご支援による協定の締結に、深く感謝を申し上げます。今後ともよろしくお願いいたします。

早川 そのさん

大正10年6月1日生まれ

そのさんは、福士峰に5人姉弟の長女として生まれ、昭和23年2月、万沢下宿の早川藤吉さんと結婚し3男1女の子供に恵まれました。

現在は、万沢下宿の自宅で子供さんと穏やかに生活しています。本当にあめでとうございます。



早川 そのさん

南部町で100歳以上の方は、  
女性 2名  
男性 10名で12名の方がおられます。  
(6月1日現在)

## 「100歳おめでたす」あります

### ナシバ巡回サッカー教室



楽しくサッカーができました



敬礼の指導（規律訓練）

### 春季移動消防学校

### ナシバ巡回サッカー教室

6月8日(火)に富河保育所園庭で「キッズ巡回サッカー教室」を山梨県サッカー協会から3名のコーチをお招きして開催しました。

この教室は、毎年町内保育所年長児を対象に実施していて、園児たちも楽しみにしている行事の一つです。当日は、楽しいウォーミングアップやボール遊びをし、最後はチームに分かれでミニゲームを行いました。転んでしまう子もいましたが、最後まで諦めずに元気いっぱいサッカーを楽しんでいました。

消防学校では、南部町消防団本団幹部指揮のもと、部長・指揮班長は規律訓練、新入団員は規律訓練とホース等の取り扱い方の指導を受けました。本年度は部長・指揮班長が42名、新入団員等が20名入校しました。また、ポンプの性能試験では、専門の業者が消防ポンプ車や小型ポンプの機械点検を行い、有事の際に速やかな消防活動が出来るように備えました。

6月13日(日) 南部町消防団の『春季移動消防学校』がアルカディア南部総合公園で行われました。